

Wie verhält man sich bei einem Gewitter?

In jüngster Zeit ist durch Blitzschläge mancherlei Unheil verursacht worden, sodaß es empfehlenswert erscheint, nachstehende Verhaltensmaßregeln in Erinnerung zu bringen. Befindet man sich während eines Gewitters auf freiem Felde, so hüte man sich vor allem, hastig zu laufen. Bäume ziehen den Blitz besonders an, doch ist der Strahl häufig genötigt, aus dem unteren Teil eines Baumstammes auszutreten. Höchst unvorsichtig ist es also, unter einem Baum Schutz zu suchen. Man entferne sich von einem einzelstehenden Baume mindestens 15—20 Meter, denn dann wird der Baum als höchster Punkt sehr wahrscheinlich den Blitz abziehen. Fliehet man ihn aber noch mehr, so verliert er mit der wachsenden Entfernung seine schützende Kraft; so wenig es also zu empfehlen ist, bei einem Gewitter unter einen einzelstehenden Baum zu flüchten, ebenso wenig ist es anzuraten, sich allzuweit aus dem Kreise desselben zu entfernen; denn nun bietet man selber dem Blitze als höchster Gegenstand einen Angriffspunkt. Sind Bäume zu weit entfernt oder das Feld baumlos, so ist es am sichersten, sich niederzusetzen oder niederzulegen.